

2024年度



壺小だより

壺分小学校
〒630-0222
生駒市壺分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

先日の学校運営協議会の折に、委員の方から令和6年度の学校経営方針について、「今年で壺分小学校に3年目ということもあり、今年度の経営方針から校長先生のやる気がうかがえる」という言葉をいただきました。私自身は、これまでの2年間と大きく変化させたつもりはありませんでしたが、児童一人ひとりをより大切にしたいという思いはありました。その思いを感じ取っていただいたのではないかと考えております。

昨年度から本格的に始動した「iRoom」等を活用して、児童一人ひとりの居場所をきちんと確保していきたいと考えております。また、これまで市費のスクールカウンセラーが1名配置されていた状況から、もう1名県費のスクールカウンセラーが配置されたことにより、児童の思いにさらに寄り添いながら、教育活動を進めてまいりたいと考えております。

引き続き本校の教育活動にご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

☆ 学校運営協議会を開催しました



5月1日(水)に令和6年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。

委員の皆様にご今年度の本校の学校経営方針(グランドデザイン)について、内容や重点課題、取組等の観点について協議し、原案を承認していただきました。また、全国学力・学習状況調査の結果を学力だけでなく、生活面においてもきちんと分析し、それらを活かした教育活動を進めるようにとのご意見をいただきました。今年度の教育活動の進め方についても、本校独自の取組と生駒市全体での取組をうまく融合させて取り組むようにとのご意見をいただきました。

今回の協議内容をいかした令和6年度の一分小学校の教育活動を進めてまいります。

なお、下記のURLから「令和6年度 壺分小学校 学校経営方針(グランドデザイン)」

をご確認いただけます。

★ [R6.gd.pdf](#) ([ikoma.lg.jp](#))

☆ 箏と尺八の出前授業をしていただきました



5月7日(火)に箏の菊ふじ明歌先生と菊雪次歌先生、尺八の福井華伊山先生に来ていただき、6年生の児童に箏と尺八の出前授業をしていただきました。

最初に「春の海」と「六段の調」を鑑賞させていただき、その後、箏の演奏を体験させていただきました。

最後には、先生方の箏と尺八の演奏とあわせて、児童も箏を演奏しました。

☆ 校長室と職員室の探検を行いました



5月8日(水)の1時間目に2年生と1年生が学校探検を行いました。

保健室や職員室、図工室といった特別教室を中心に、ペアで探検し、授業の様子を見学したり、それぞれの教室の特徴を知ったりしました。探検バッグに挟んだ用紙に書かれた教室で訪れたところにシールを貼って、成果を確かめあっていました。

廊下が少々騒がしくなることもあるかと心配しましたが、2年生のリードのもと静かに探検していました。

☆ 留守番電話設定時刻にご注意ください。

今年度から午後6時から翌日午前8時まで留守番電話での対応となっております。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。